

## SOMMAIRE

<b>M. SIBERTIN-BLANC, F. CAVAILLÉ, P. PANEGOS</b> , Les différenciations territoriales : approches croisées. Entre diversité locale, expériences vécues et stratégies territoriales .....	5
<i>Territorial differentiation: cross-cutting approaches. Between local diversity, lived experiences and territorial strategies</i>	
<b>C. JEBEILL</b> , La différenciation territoriale en droit français .....	9
<i>The territorial differentiation in French law</i>	
<b>A. LABAT</b> , Pour une autre coopération territoriale : critique des paradigmes de l'interterritorialité actuelle.....	25
<i>For another territorial cooperation: Criticism of the paradigms of the current interterritoriality</i>	
<b>G. BRETAGNE</b> , Vulnérabilité(s) dans les volets adaptation des plans climat air énergie territoriaux. Lecture croisée de cas métropolitains .....	41
<i>Vulnerability(ies) in the Adaptation parts of Territorial Climate Air Energy Plans. Cross-reading of metropolitan cases</i>	
<b>Fr. POUTHIER</b> , Les « communs culturels » dans les parcs naturels régionaux, piliers de leurs projets de territoire ....	57
<i>The “cultural commons” in the regional nature parks, pillars of their territorial development</i>	
<b>P. PANEGOS, S. RAYSSAC</b> , Trajectoires territoriales différenciées autour des chemins ruraux vers Compostelle.....	71
<i>Differentiated territorial trajectories around rural paths leading to Compostela</i>	
<b>C. EYCHENNE, L. BARTHE, C. NOÛS</b> , Les installations agricoles dans le Haut-Videssos : une analyse par le prisme du <i>buen vivir</i> .....	87
<i>Agricultural installations in Haut-Videssos: A study through the lens of buen vivir</i>	
<b>M. GAMBINO, I. DUVERNOY, P. PANEGOS</b> , Comment conjuguer lieux de résidence et lieux de nature : adéquation et compromis dans les discours de personnes résidant en Occitanie .....	103
<i>How to combine places of residence and places of nature: Adequacies and compromises in inhabitants' discourses in Occitanie</i>	
<b>S. VALDIVIELSO PARDOS, J. A. PARRILLA HUERTAS, C. LÓPEZ ESCOLANO, A. PUEYO CAMPOS</b> , La geogobernanza como herramienta de análisis y reflexión geográfica en el contexto de la covid-19.....	115
<i>La géogouvernance, un outil d'analyse et de réflexion géographique dans le cadre du covid-19</i>	
<b>Varia</b>	
<b>M. RÉJALOT</b> , Vignobles et vins de Bordeaux : quelques aspects d'une crise multiforme .....	141
<i>Vineyards and Bordeaux wines: some aspects of a multifaceted crisis</i>	

<b>J. REBOTIER, J. OLCINA</b> , Les défis de la gestion des régions côtières à l'heure du réchauffement climatique. Regards croisés France-Espagne.....	<b>155</b>
<i>Management challenges of coastal regions in global warming era. Intersecting perspective on French and Spanish experiences</i>	
<b>Notes bibliographiques</b> .....	<b>171</b>